

Municipios concretan convenios con el GORE

\$2.800 millones suman las iniciativas que se impulsarán en Curaco de Vélez y en Chonchi.

Carolina Larenas Faúndez
 carolina.larenas@laestrellachiloe.cl

Avanzar en el proceso de licitación de proyectos relacionados con mejoramiento de caminos, diseño de un cuartel de bomberos, modernizar la maquinaria municipal y conservar el gimnasio de un establecimiento educacional permitirá la firma de los convenios entre dos municipios chilotos y el Gobierno Regional de Los Lagos.

Se trata de iniciativas que en conjunto suman 2 mil 800 millones de pesos y que se ejecutarán en las comunas de Curaco de Vélez y Chonchi, financiadas con recursos del Gobierno Regional de Los Lagos.

De esta forma, en la comuna de isla Quinchao la inversión asciende a un poco más de mil 900 millones de pesos y permitirá ejecutar el diseño del cuartel de la Tercera Compañía de Bomberos de Huyar, así como adquirir maquinaria para el mejoramiento de caminos y el trabajo con el reciclaje.

Recientemente, se realizó la firma de los convenios en ambas comunas chilotas que recibieron asignación presupuestaria para la ejecución de sus iniciativas.

Javiera Yáñez (indep, pro PS), alcaldesa de Curaco de Vélez, señaló que "hemos gestionado 1.900 millones de pesos que son financiados por el Gobierno Regional. Estamos felices, vamos a mejorar las maquinarias del municipio para mejorar caminos, vamos a presentar proyectos de caminos no enrolados y también vamos a potenciar el reciclaje con un nuevo camión y vamos a apoyar a Bomberos con el diseño de su anhelado cuartel".

Asimismo, la jefa comu-



EN CHONCHI SON DOS LOS PROYECTOS QUE SERÁN EJECUTADOS.



HACE ALGUNOS DÍAS SE REALIZÓ LA FIRMA DE LOS DOCUMENTOS EN CURACO DE VÉLEZ.

nal expresó que "estamos muy contentos porque esto significa un apoyo importante para una comuna pequeña como es Curaco de Vélez, pero que está realizando una gestión que está marcando el rumbo aquí en la provincia de Chiloé".

SIGNIFICATIVOS

Por su parte, Alejandro Santana (RN), gobernador regional, mencionó que "estamos muy contentos, 1.906 millones de pesos en distintos convenios para la comuna de Curaco de Vélez, para trabajar caminos no enrolados, para apoyar al cuerpo de Bomberos, para poder avanzar en temas que son tan importantes y significativos para los habitantes de la comuna de Curaco de Vélez".

Junto con ello, el chilote afirmó que "esperamos seguir contribuyendo, yo felicité a la alcaldesa y a su equipo técnico porque han he-

cho las cosas bien, una comuna pequeña con buenos proyectos, buenas iniciativas y al final del día llega la compensación que es tener una cartera de iniciativas que son posibles de financiar".

Del mismo modo, en Chonchi se ejecutará una inversión que supera los 900 millones de pesos. Este acuerdo permitirá el desarrollo de dos proyectos: la conservación de la calle O'Higgins en el área urbana y el mejoramiento integral del gimnasio de la escuela del sector rural de Huillinco.

El primero contempla la conservación de 1.538 metros cuadrados de calzada asfaltada y 1.611 metros cuadrados de aceras en hormigón en la calle O'Higgins. La inversión destinada para esta obra alcanza los 326 millones de pesos.

Por otro lado, la intervención en el gimnasio de la Escuela Rural de Huillinco

considera mejoras estructurales como el cambio de piso, renovación de ventanas, puertas y revestimientos interiores, con una inversión superior a los 600 millones de pesos.

El alcalde de Chonchi, Fernando Oyarzún (RN), valoró la firma del convenio y destacó el impacto positivo que tendrán estos proyectos, indicando que "el desarrollo de nuestra comuna no puede quedar en palabras; se debe traducir en hechos concretos como estos, que van a mejorar la calidad de vida de nuestros vecinos y vecinas".

En tanto, el consejero regional por Chiloé, Nelson Águila (DC), destacó el rol del municipio en la preparación y presentación de los proyectos. "Cuando los alcaldes entienden que tener buenos profesionales y equipos técnicos para desarrollar los proyectos es clave, ahí está la solución de los problemas", acotó. ☉